

SPORTS EXTREMES : Le FISE et l'UCI signe un partenariat pour organiser la coupe du monde de BMX Freestyle Park

Le FISE (Festival International des Sports Extrêmes), organisé par la société [HURRICANE](#) (siège à Lunel) a une nouvelle fois tenu ses promesses à Montpellier sur les rives du Lez, du 13 au 17 mai. A cette occasion, notamment, l'Union cycliste internationale (UCI) a annoncé l'intégration du BMX Freestyle Park comme nouvelle discipline qui disposera de sa propre coupe du monde à partir de 2016. Une compétition en trois manches qui se déroulera dans le cadre des FISE World Series. www.fise.fr